

## las Reformas Económicas

MOSCU, junio 30 (UPI). — El Soviet Supremo de la Unión Soviética aprobó hoy una amplia ley de reformas económicas que cambiará drásticamente la forma en que el país ha conducido su economía y el intercambio con el exterior.

Los 1.500 miembros del parlamento nacional, reunidos en el Kremlin, aprobaron por unanimidad la ley sobre las empresas estatales propuesta por el dirigente soviético Mijail Gorbachov.

La ley que empezará a aplicarse a partir del 1 de enero de 1988 convierte a las empresas en gestiones auto-financiadas en un intento de liberar a las industrias de la rígida planificación estatal.

La iniciativa de poner a las empresas en un siste-

ma contable de costos había sido aprobada el viernes por el más poderoso Comité Central del Partido Comunista.

El Soviet Supremo aprobó la ley en su segundo día de debates sobre el paquete de reformas económicas impulsadas por Gorbachov.

En raras ocasiones el parlamento soviético ha hecho cambios de importancia en la legislación, según las recomendaciones en ese sentido de los más de 300 miembros del Comité Central.

El organismo legislativo generalmente se reúne por dos días, pero en algunas ocasiones, lo hizo por

—Favor pase a la página 31.

## Iglesia Colombia Culpa a "Subversión" por Paros

BOGOTÁ, junio 30 (DPA). — Los obispos católicos colombianos, reunidos en Bogotá en la 48 asamblea de la conferencia episcopal, culparon a la "subversión" por los recientes paros cívicos realizados por campesinos en diferentes municipios del país.

Según los obispos, los movimientos cívicos han sido instigados por "dirigentes desconocidos" dentro de una "estrategia política de marcada inclinación subversiva".

Asimismo, los prelados criticaron la primera elección popular de alcaldes, prevista para 1988, porque —en su opinión— esa innovación democrática hará crecer el "ambiente de violencia" y facilitará "la penetración de grupos extremistas".

El presidente de la conferencia episcopal colombiana, obispo Héctor Rueda Hernández, criticó también a los partidos políticos tradi-

—Favor pase a la página 19.

## Procurador Pide Cadena Perpetua para Barbie

LYON, junio 30 (DPA). — El fiscal general Pierre Truche pidió hoy cadena perpetua — la máxima pena en Francia— para Klaus Barbie (73), jefe de la Gestapo alemana en la ciudad francesa de Lyon durante la Segunda Guerra Mundial.

El fiscal no admite circunstancia atenuante alguna. Tras el alegato de la defensa, la sentencia contra Barbie, quien es juzgado en Lyon por "crímenes contra la hu-

manidad", sería pronunciada el próximo viernes.

Barbie, que ya fue condenado a muerte dos veces en ausencia por crímenes de guerra, se negó también hoy a asistir a la vista del proceso.

En su informe, cuya lectura se prolongó dos días, el fiscal Pierre Truche reiteró una y otra vez la tesis de que Klaus Barbie gozó durante 1943 y 1944 de ple-

—Favor pase a la página 19.

## Estalla Bomba en Banco Británico en Argentina

BUENOS AIRES, junio 30 (AP). — Una bomba de considerable poder estalló esta madrugada frente a la sucursal del banco de Londres y América del Sur en la ciudad de Santa Fe, a 500 kilómetros al norte, causando daños aunque ninguna víctima, informó la policía.

Seguían sin esclarecerse, entretanto, el asesinato de un dirigente sindical comunista y el robo de distintos objetos de la bóveda donde

están sepultados los restos del ex presidente Juan D. Perón, episodios a los que se atribuyen móviles políticos.

Según la agencia privada "Noticias Argentinas", medios de la policía provincial de Santa Fe vincularon el atentado contra el Banco de Londres "con algún grupo ultranacionalista". Argentina y Gran Bretaña libraron una guerra en 1982 por la posesión

—Favor pase a la página 31.

# Cede a Presión Agricultores Servicio Inmigración E.U.

WASHINGTON, junio 30 (UPI). — El Servicio de Inmigración y Naturalización decidió facilitar la entrada al país de peones rurales inmigrantes, cediendo así a las presiones de los agricultores que advirtieron que sus cultivos se estaban echando a perder por la disminución de la entrada al país de los trabajadores extranjeros que antes levantaban la cosecha.

El agente del Servicio Inmigratorio estadounidense, Alan Nelson, afirmó ayer que los peones rurales que paguen la suma de 185 dólares serán



CICLISMO MUNDIAL. Berlín, junio 30. Los ciclistas franceses Fignon (Izq.) y Madiot, del equipo nacional de Francia, frente a la puerta del puente Brandenburg, en Berlín. El Primer Ministro Jacques Chirac dará la salida a la más grande carrera de bicicletas. (Cable-foto AP).



DISCUTEN SEGURIDAD. Washington, junio 30. El Presidente Ronald Reagan con el líder de Virginia, Robert Byrd, en entrevista con miembros del Congreso en la Casa Blanca para discutir la situación de seguridad en el Golfo Pérsico. (Cable-foto AP).

## URSS Aumenta Envío de Tropas a Afganistán

ISLAMABAD, Pakistán, junio 30 (AP). — Fuerzas soviéticas fueron despachadas en respaldo de tropas afganas sitiadas por guerrilleros musulmanes en un lugar situado a sólo 15 kilómetros al oeste de Kabul, dijeron hoy fuentes diplomáticas occidenta-

les. Por su parte, en el sudeste de Afganistán, el combate más violento de la guerra de nueve años redujo a escombros la ciudad de Kandahar. Fuentes diplomáticas que hablaron

—Favor pase a la página 15.



COMEN INSECTOS. Lowell, junio 30. Pájaros Martín Púrpura, que salen de su nido, han sido traídos a las granjas de Estados Unidos, porque tienen un apetito voraz por los insectos que destruyen los cultivos. (Cable-foto AP).



VENDE SANGRE. Los Angeles, junio 30. Joseph Edward Markowski, que padece de SIDA, espera en la Corte donde se le procesa por 10 cargos. Admitió haber vendido sangre en un centro de plasma. (Cable-foto AP).

## Acusan Enfermo de SIDA por Donar Sangre

LOS ANGELES, junio 30 (UPI). — Un enfermo de SIDA afirmó haber estado tan necesitado de dinero que vendió su sangre infectada 23 veces, y ahora está acusado de cuatro intentos de asesinato y otros seis delitos.

Los fiscales de la causa sostuvieron que el prostituido Joseph Markowski, de 29 años, es la primera víctima de SIDA que enfrenta cargos criminales en Estados Unidos por haber

—Favor pase a la página 31.

## Banco Mundial Aprueba Créditos Países Tercer Mundo

WASHINGTON, junio 30 (AP). — El Banco Mundial (BM), anunció hoy créditos por un total de 871 millones de dólares a países del Tercer Mundo, incluyendo a México, Brasil y Bolivia.

Los créditos concedidos hoy elevan el total de los concedidos en los últimos cinco días a

1.687.000 millones de dólares, y establecen un récord de 17,200 millones en los últimos 12 meses.

En los nuevos créditos anunciados, en BM otorgó 205 millones de dólares a México, 100 millones de dólares al Brasil y 57.1 millones de dóla-

—Favor pase a la página 15.